

CNNEXPANSIÓN

S&P hunde a la nota crediticia de Chipre

La nota crediticia del país bajó desde 'CCC+' a 'CCC', en medio de su crisis bancaria; el Gobierno chipriota tiene hasta el lunes para cumplir con las condiciones de su rescate.

NUEVA YORK (Reuters) — Standard & Poor's recortó este jueves la **calificación crediticia de Chipre** para ahondarla aún más en categoría basura, dejando la nota en "CCC" desde "CCC+" en medio de una crisis bancaria del país.

El Banco Central Europeo (BCE) dio a Chipre hasta el lunes para hallar la forma de recaudar los miles de millones de euros establecidos como condición a un rescate internacional, o de contrario podría afrontar el colapso de su sistema financiero y la posible salida de la zona euro.

El Banco Central Europeo ha dado a Chipre hasta este lunes para llegar a un acuerdo sobre un rescate internacional o enfrentarse a perder los fondos de emergencia para sus bancos, una decisión que inevitablemente llevaría al colapso de al menos los dos bancos más grandes.

"Si el sector financiero colapsa, tendrán que enfrentarse a una devaluación muy significativa y, ante esa situación, no tendrían más alternativa que tener su propia divisa", dijo un alto cargo de la Unión Europea este jueves.

Si Chipre no puede acordar un impuesto sobre los depósitos se enfrenta al riesgo de liquidar a sus principales bancos, lo que podría suponer una quita de hasta el 100% para los depósitos no garantizados -por encima de 100,000 euros (130,000 dólares)-, o incluso la salida del país de la eurozona, agregó.

Chipre, que no tiene acceso a financiación en los mercados, necesita unos 17,000 millones de euros, pero su Parlamento rechazó esta semana un rescate debido a que implicaba la captación de 5,800 millones de euros mediante una tasa extraordinaria a los ahorradoras.